

高岡ロータリークラブ

会長／牧野 明 幹事／坪田 伊歩



2025/12/4

No.21

例会日：木曜日 12:30～13:30 創立：1951/11/15 チャーターナイト：1952/4/15 創立順位：No.68

司会 安田 会場監督 点鐘 牧野 会長
国歌斉唱

ロータリーの目的／四つのテスト

ゲスト並びにビジター紹介

〔米山奨学生〕

マリク、アイシャさん

会長挨拶／報告

■誕生祝

北村 耕作 さん (12/8・64才)

竹田 光宏 さん (12/9・69才)

■皆出席表彰

北野 繁さん (9年)

山下 清胤さん (9年)

大越 則夫さん (2年)

■米山奨学生アイシャさんに奨学金のお渡し

…一言挨拶

幹事報告

■12月のロータリーレートは 12月=154円

■メインテーブルミーティング

⇒本日 19:00～焼き鳥坂坂

■7番テーブルミーティング⇒本日 18:00～都万麻

■5番テーブルミーティング⇒12/9 18:00～丸尚

委員会報告

■板橋 RC 訪問の件

■RLI の件

ニコニコBOX 11件 32,000円

牧野会長／本日の年次総会よろしくお願ひ致します。
また板谷さんには無茶振りの卓話依頼を快く引き受けさせていただき、ありがとうございました。

中野副会長／本日の年次総会よろしくお願ひします。
坪田幹事／本日、年次総会です。皆様、よろしくお願ひします。

山本（毅）君／岡田克也議員の執拗な質問に対し、中国が台湾を武力侵攻した台湾有事の際、米軍への攻撃があれば日本の存立危機事態になりうると高市総理大臣が発言しました。中国は口汚く非難していますが、法律が当然想定していた事態であり、我が国が存立危機事態となることを否定して米軍を助けないといえど、日米同盟が崩壊し、中国の武力侵攻

を招きます。訂正の必要は全くありません。アメリカは台湾に総額3億3千万ドルの武器を売却し台湾保証実行法を誠実させました。

才高君／本日の総会、皆様よろしくお願ひします。

竹中君／2年越しで RLI 卒業できました。皆さん是非ご参加ください。

中村君／ホームクラブの欠席が続きお詫び。先週、誕生日祝いをいただき感謝！

竹田君／誕生日祝いをいただきありがとうございました。

山下君／皆出席表彰ありがとうございます。

山岡君／本日、早退します。

中川君／少し雪も降りました。皆様、タイヤ替えましたか？安全運転でお願いします。

◆今日のプログラム

2026度 年次総会◆

■クラブ細則第5条第1節に基づき、年次総会が開催されました。会員数79名（名譽会員除く）のところ、本会合出席者は62名でクラブ細則第5条2.の定足数以上の出席が確認され成立しました。

■ロータリー定款第7条第2節(a)項に基づき、坪田幹事より前年度の財務報告と現年度の収入と支出を含む中間報告。

■11/20(木)に指名委員会が開かれ、次年度理事候補者14名が選出されました。山本毅指名委員長より総会にて発表があり、全員一致で承認されました。

■2026-27年度理事 (敬省略)

才高 人思	高木 章裕	菅野 克志	大川 英一
奈良 康功	石崎 仁康	西村 博邦	室崎 靖
牧野 明	塩崎 吉康	二口 真	竹中 伸行
車 英里	大越 則夫		

■次年度 会長 才高 人思

■次年度 副会長 高木 章裕

■次々年度 会長 菅野 克志

■次年度 幹事 大川 英一

■次年度 副幹事 山岡 弘之

- 次年度 会計 奈良 康功
- 次年度 会場監督 石崎 仁康

〈卓話〉

「ロータリーの職業奉仕とは」
(板谷聰 職業奉仕委員長)

ロータリークラブの職業奉仕とは 特に新入会員の皆様へ

1998年度職業奉仕委員会

ロータリークラブに入会してまず戸惑うのは独特の固有名詞だと思います。SERVICEという言葉が奉仕としか訳されていないのも問題だと思います。VOCATIONAL SERVICEが職業奉仕と訳され、四文字の漢字の名詞が独り歩きをしている。そんな感じが致します。職業奉仕の意味を解説しないで、ロータリークラブの金看板は職業奉仕だと言はれると皆さん困ると思います。

クラブの職業奉仕委員会の役目は、各自が自分の職業をVOCATION=天職と捉えて、その内容、道徳性をより高めて、それを通して社会に奉仕貢献する事が職業奉仕であり、又その職業分類の職種を代表してロータリアンになった事を自覚し、その理念を常に持ち続ける事を会員に周知徹底することです。

従って個人の意識高揚が主体であり、自分の職業を以て何かするのを推奨するのではありません。

会員佐藤千寿バストガバナーは、この分野の第一人者です。多くの著作が有りますがそのうち『ロータリーの職業奉仕とは』はロータリークラブの根源、本質から説き起されその本来の意味、由来が理解できると思います。何故そうなのか、原則論も理解して置かないと単なる昼飯会になります。是非ご一読下さい。

以上